

# 2021年 4月号 すくすくちーズ

社会福祉法人

悠林舎



〒774-0044 阿南市上中町南島715番地 1

電話 0884-24-8850



## 療育のはなし

幼稚園や保育所の頃、粘土遊びには誰も触れてきたと思います。先月キッスベースでは、粘土の中でも小麦粉粘土を皆で一から作ってみました。その小麦粉粘土にはどのようなねらいがあるのか、お話ししたいと思います。小麦粉粘土は「感覚遊び」になります。これは「感覚遊び」の一つで五感を使った遊びになります。粘土の感触だけでなく、色を見たり、握ったり叩いたりするときの音を聞き、水、粘土などの匂いを感じることで、遊びの間中感覚は刺激を受けまくっており、これらの刺激によって子どもの脳は発達していきます。小麦粉粘土は粉から水を入れて塊になるまで一から手作りします。また色を付けたりするので状態の変化を楽しく感じる事ができますね。形の造形へは子どもたちの創造力を養うことができます。一つの形を作るのにも色々な手順を考え、造形していきます。丸めたりちぎったりすることで手指の感覚を、造形することで想像力を育むことができます。このように一つの遊びの中で様々な感覚を取り入れることができるので、とても楽しい活動になっています。キッスベースでも楽しく感覚を刺激しながら活動しています。

風に舞う花吹雪が目眩しい今日この頃、うららかな春の訪れとなりました。日差しも暖かく、過ごしやすい季節になりましたね。

この度はご進級・ご入学おめでとうございます。4月から新しい環境での新年度がスタートし、新しい学校・新しいクラスへ対するドキドキやソワソワが子どもたちから伝わってきます。子どもひとりひとりのペースを大切にしながら、色々な事を思いっきり楽しんでいきたいと思ひます。

4月になりようやく暖かくなってきたので、4月は久しぶりに公園などにお出かけに行こうと計画しています。感染対策・予防をしっかりと行い、子どもたちが十分楽しめるよう計画を立て、皆で春を感じることができればと思っています。

そしてこれからの新学期に向けて、子ども達が気持ちを切り替えていけるよう配慮しながら楽しく元気に活動していきたいと思ひますので、よろしくお願ひいたします。

## こっちむいて チーズ

3月の活動の様子です。ひな祭り会でのゲームやクイズなど元気に参加してくれました♪

10年という節目という事で3月11日に東日本大震災についてのお話と避難訓練を行いました！



### ねらい

- ・実際にあった出来事について見たり聞いたりすることでその出来事を知ろう。
- ・皆で話し合う場を設けることでコミュニケーションを困りながら言葉で伝える練習をしよう。
- ・皆で活動を楽しみ、クイズやゲームをすることで季節の行事に親しみを持とう。

## 4月イベント予定

## キッスベース SEEDS

月	火	水	木	金
			1 レクリエーション	2 レクリエーション
5 園庭	6 お出かけ	7 お出かけ	8 レクリエーション	9 レクリエーション
12 レクリエーション	13 風船バレー	14 らららミュージック	15 らららミュージック	16 レクリエーション
19 レクリエーション	20 スライム	21 園庭	22 プログラミング	23 プログラミング
26 トークンゲーム	27 トークンゲーム	28 風船バレー	29 昭和の日 ⓧ	30 スライム

キッスベースのご利用日は必ずマスクをご持参頂きますようお願いいたします。

※写真の掲載につきましては、個人情報同意書に基づき、各ご家庭ご了承の上での掲載とさせていただきます※

※天候やお子様様の体調により変更する場合がございます。その場合、事前にお知らせいたします。